



Médito

« Je ne vous laisserai pas seuls »

Chers frères et sœurs,
Nous avons été **relevés, remis debout, à la suite de l'événement de Pâques**. Nous avons vécu ce moment de grâce dans un temple plein et avec une émotion forte autour d'Ezyo et d'Owen, les deux jeunes baptisés, en particulier au moment de leurs tours de présentation à la communauté. J'ai eu ensuite la chance de célébrer Pâques également avec nos frères et sœurs évangéliques, catholiques, orthodoxes et d'Églises roumaines, russes, arméniennes, slovaques dans la cathédrale de Notre-Dame de Paris restaurée. Comme a dit l'évêque de Nanterre, reprenant l'image de la cathédrale qui avait été relevée de ces pierres tombées et brûlées, nous tous construisons un bel édifice à la gloire de Dieu.

Le lendemain de Pâques, nous avons appris **le décès du pape François**. Cela a été une douleur pour tous les chrétiens du monde, le monde protestant appréciait son écoute et son humilité, ainsi que sa volonté de réformer l'Église catholique romaine vers davantage de modernité. En plagiant 1 Corinthiens 12, je dirais : quand un des membres de l'Église du Christ est en souffrance, l'Église entière s'inquiète ; quand un des membres de l'Église est en joie dans sa recherche de sincérité en Dieu, l'Église entière se réjouit avec elle. Nous prions pour déposer la mission du nouveau pape sous le regard de Dieu. Aujourd'hui, j'écris **mon dernier Médito**, présent dans ce journal pour vous faire réfléchir et méditer sur la parole de Dieu. Cela m'attriste et cela me réjouit dans le même temps. Cela est difficile de quitter des paroissiens et les personnes rencontrées avec qui des relations de confiance se sont tissées depuis sept ans ou moins, tous les moments passés sont gravés, les difficiles sont derrière, les bons et très bons sont gravés dans mon cœur. Cela me réjouit aussi, car vous aurez le bonheur de voir arriver dans quelque temps, un temps court sûrement, un nouveau pasteur et de vivre une nouvelle dynamique, de voir émerger de nouveaux défis intéressants, différents, car il suffit qu'une nouvelle personne avec son autre regard arrive pour que tout soit différent.

Cela me réjouit aussi, car cela signifie pour moi qu'une nouvelle Église locale m'a appelée et me fait confiance pour l'accompagner dans les défis qui sont les siens. Nous prions pour déposer ces moments de transition dans la main de Dieu.

La vie est ainsi faite, de moments de joie et de moments de douleurs, de relations fortes et de séparations. Cependant, une certitude de foi demeure, Jésus l'a dit dans son long discours d'adieu aux disciples dans l'Évangile de Jean : « *Que votre cœur ne se trouble pas. Mettez votre foi en Dieu, mettez aussi votre foi en moi. (...) Je ne vous laisserai pas seuls, je viens à vous. (...) Je vous laisse la paix, je vous donne ma paix* » (Jn 14, 1.18.27)

Que le Seigneur qui est fidèle et n'abandonne pas les siens soit auprès de vous aujourd'hui et demain, pour toujours, qu'il vous donne sa paix. Ainsi, ce lien fraternel donné par le Christ sera rendu visible et solide dans le temps ; ensemble et chacun à son ouvrage pour Dieu, vous vous rendrez compte de la beauté de votre Église locale, de ses atouts nombreux et des belles personnes qui la constituent. Que le Seigneur vous bénisse et vous garde !

Bien fraternellement, votre pasteure Virginie MOYAT

P.-S. : Je me réjouis de la journée prévue pour nous dire au-revoir **dimanche 29 juin** ; j'espère vous y voir tous, même en passant. (*Détails P. 9*) Si vous êtes empêchés, prenons rendez-vous avant, cela sera avec grande joie ! Mon mandat à Ermont se termine le 30 juin.

